

Portada > Aragón

VILLANÚA

El antiguo señorío de Aruej será restaurado por Adison Consulting

27/08/2006 AINHOA CAMINO

comentarios

enviar

imprimir

valorar

añade a tu blog



Adison Consulting presentó el viernes al Ayuntamiento de Villanúa un proyecto para rehabilitar y recuperar el antiguo señorío de Aruej, ubicado en término municipal de Villanúa, de propiedad privada y en un estado actual de conservación pésimo.

La idea de esta empresa es recuperar los elementos de mayor valor patrimonial y crear un núcleo urbano, con unas 350 viviendas, de estilo pirenaico y medieval, pensado, especialmente, para atraer a artesanos.

Actualmente Aruej está a punto de caerse. De hecho, la techumbre de la ermita de finales del siglo X se desplomó hace dos años y la fachada, como la de la Torre fortificada del XIV y la de la casa solariega de finales del X -únicos elementos que se prevé rehabilitar-, presenta importantes grietas, lo que hace que los distintos edificios amenacen con caerse en cualquier momento.

El ayuntamiento aprobó tanto el convenio como el plan especial que presentó la empresa promotora y, tras superar el periodo de exposición pública, ambos documentos serán remitidos a los respectivos departamentos del Gobierno de Aragón para contar con su aprobación. El alcalde de Villanúa, Luis Sieso, explicó que tanto el consistorio como la familia propietaria actual apoyan el proyecto, por el aspecto socio-económico y de recuperación patrimonial e histórica que conlleva, y van a hacer todo lo posible para sacarlo adelante. Además el munícipe advirtió de que ambos, ayuntamiento y propietarios, van a garantizar que sólo se pueda hacer lo que incluye el proyecto y no haya ningún cambio posterior, en ningún aspecto".

Sieso explicó que, si el proyecto sale finalmente adelante, "Aruej quedará como un pueblo medieval pirenaico, con una gran plaza central, tipo la de Aínsa, y con el reclamo principal de los artesanos, que queremos que vivan y trabajen allí". La idea, según el primer edil es "fijar población, crear puestos de trabajo e incrementar los alicientes turísticos locales".

Para ello, además de rehabilitar la ermita, la Torre y la casa solariega -existen varias casas del siglo XIX, pero se derribarán-, se creará un núcleo urbano de unas 350 viviendas, de una y dos alturas. El alcalde afirmó que se creará entre Aruej y la urbanización de Santiago y que el torreón será la edificación más alta. Para atraer a los artesanos, preveen crear "viviendas talleres, tipo viviendas protegidas", apuntó Sieso, en la que "los artesanos vivan y dispongan de un local en el bajo para su taller o local comercial". La empresa promotora inició los contactos con este amplio colectivo este mes y, según el alcalde, ya han tenido infinidad de llamadas interesándose por el proyecto.

comentarios

enviar

imprimir

valorar

añade a tu blog



Comparte

◀ Siguiendo noticia en Aragón (25 de 29) ▶

Comentarios (0)

Esta noticia no admite comentarios.

Solo es posible comentar noticias de la edición del día.

◀ Siguiendo noticia en Aragón (25 de 29) ▶

DESTACAMOS



Guía de información local

Ejemplo: Hoteles Zaragoza

www.AutoScout24.es

MÁS VÍDEOS